



<<Titus_T-type PressTo Noir

Titus: herrajes de precisión para cocinas modernas

En Interzum 2025, Titus reafirmará su compromiso con la ingeniería de precisión, el rendimiento fiable y la facilidad de montaje para el usuario (CAF - *Consumer Assembly Friendliness*). La empresa presentará soluciones diseñadas para optimizar la funcionalidad de las cocinas, facilitar el montaje y garantizar una fiabilidad a largo plazo.

Como experto en la industria, Titus perfecciona continuamente sus soluciones para ayudar a los fabricantes de mobiliario de cocina a mejorar la eficiencia, la calidad y la experiencia del usuario. Ya sean bisagras, tecnología de amortiguación, conectores o sistemas de apertura por presión, cada innovación de la compañía está diseñada para garantizar un montaje sencillo, un rendimiento constante y una durabilidad prolongada.

Durante Interzum 2025, Titus presentará algunas de sus soluciones más avanzadas, diseñadas específicamente para fabricantes, diseñadores e instaladores de mobiliario de cocina.

T-type PressTo – La bisagra más rápida del mercado

Entre los principales aspectos destacados se encuentra la bisagra T-type PressTo, que incorpora un sistema de fijación de cazoleta sin herramientas, permitiendo una instalación rápida y segura. Con una simple presión, la bisagra queda bloqueada con un clic audible, asegurando una fijación firme y precisa. Su sistema de montaje *3Way snap-on* bisagra-a-placa simplifica aún más la instalación, reduciendo significativamente el tiempo de montaje para fabricantes e instaladores de cocinas. T-type PressTo garantiza un movimiento fluido y fiable, con una durabilidad excepcional, lo que la convierte en una opción ideal para cocinas modernas y de alto tránsito.

T-type Noir – Elegancia estética y funcional para cocinas premium

Con la creciente demanda de mobiliario de cocina en tonos oscuros y acabados sofisticados, la bisagra T-type Noir de Titus aporta una ventaja tanto estética como funcional. Su acabado mate oscuro se integra perfectamente con muebles de cocina de alta gama, permitiendo que las bisagras pasen desapercibidas, sin comprometer la estética del diseño. Para garantizar una coherencia visual en toda la cocina, la gama T-type Noir no solo incluye bisagras, sino también cierres *push*, soportes de estantes y conectores, permitiendo a los diseñadores lograr un acabado armonioso y refinado en todos los elementos del mobiliario.

Quickfit TL5 'Full Metal Jacket' – Montaje sin herramientas para muebles de cocina más resistentes

Otro de los productos destacados en Interzum 2025 es el perno Quickfit TL5 'Full Metal Jacket', el único en el mercado capaz de adaptarse a distintos materiales con un orificio de 5 mm. Se puede insertar directamente en un orificio de 5 mm sin necesidad de herramientas, lo que facilita el montaje y garantiza una fijación fuerte y segura en aglomerado, MDF y madera maciza. Gracias a su capacidad de pre-inserción en fábrica, este perno permite a los fabricantes de cocinas reducir el tiempo de montaje en obra hasta en un 50 %, optimizando la producción y la instalación de mobiliario de cocina de forma más eficiente.

Gama Slidix – Amortiguación adaptable para puertas y cajones correderos de cocina

Los sistemas correderos son cada vez más populares en el diseño de cocinas modernas, ya que ofrecen mayor eficiencia en el uso del espacio y



<<Titus_Push Latch S2

un movimiento fluido. El sistema de amortiguación Slidix de Titus, con tecnología *Adaptive Response Technology* (ART), garantiza que las puertas y cajones correderos de cocina se cierren de manera suave, silenciosa y sin efecto rebote. Con un rendimiento de cierre amortiguado constante, Slidix mejora tanto la calidad funcional como estética del almacenamiento en la cocina, siendo ideal para despensas, módulos altos y puertas correderas integradas.

Nueva era de soluciones *push-to-open*

Con el auge de las cocinas sin tiradores, Titus Push Latch S2 ofrece un mecanismo avanzado de apertura por presión que garantiza una activación suave y silenciosa, sin rebote. Compatible con bisagras con o sin cierre amortiguado, este sistema proporciona una experiencia de apertura sin esfuerzo, convirtiéndolo en una solución ideal para muebles de cocina, módulos superiores y sistemas de cubos de basura integrados.

Innovación en herrajes que define el futuro del diseño de cocinas

Como socio de confianza para la industria del mobiliario de cocina, Titus sigue desarrollando soluciones innovadoras en herrajes que combinan excelencia en ingeniería con un enfoque centrado en el usuario. Gracias a su compromiso con el montaje sin esfuerzo, el rendimiento a largo plazo y la funcionalidad de vanguardia, la empresa ayuda a fabricantes y diseñadores a crear cocinas más eficientes, elegantes y duraderas. ■

Para más información, visite www.titusplus.com

Cada innovación de Titus está diseñada para garantizar un montaje sencillo, un rendimiento constante y una durabilidad prolongada